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定 例 会 議 会 議 録

開 催 日 時 令和４年４月２０日（水）午前１０時００分 ～ 午後０時３０分

開 催 場 所 大会議室、公安委員会室

『 全 体 会 議 』 議 題 ・ 要 旨区 分

「令和４年春の交通安全県民総ぐるみ運動」の実施結果につ いて【報 告 事項 】 １

交通部長から 「令和４年４月６日から４月１５日までの１０日間、春の交、

通安全県民総ぐるみ運動を実施した。期間中、交通取締りの強化を始め、自治

体や関係機関・団体と連携して約１８０件の交通安全を呼びかけるイベント等

を開催した。交通取締りについては、通学路の安全確保対策を中心として、可

搬式速度違反自動取締装置を活用した速度取締りや横断歩道妨害等の取締りを

強化した。期間中の交通事故発生状況については、人身交通事故発生件数はほ

ぼ横ばいであったものの、死者数は昨年に比べ２人減り、４月１０日の交通事

故死ゼロを目指す日も１０年連続で発生ゼロを達成した。今後は、この結果を

踏まえ、県民の交通安全意識の更なる向上を図るため、引き続き、広報啓発や

交通指導取締りなどにしっかりと取り組んでいく 」旨の報告があった。。

委 員：街頭でパトカーや警察官が活動している姿を見ることが多く、見え

る警戒をすることが大事だと実感した。それに伴って携わった方々に

敬意を表したい。期間中、飲酒運転についてはどうだったのか。死者

数ゼロに抑えられたので、今後も緊張感を持って対応していただきた

い。

交通部長：期間中の飲酒運転の取締り件数は５件、飲酒運転による事故件数は

２件発生した。引き続き、広報啓発や交通取締りなどにしっかりと取

り組んでいくよう指導していく。

『 個 別 審 議 等 会 議 』区 分

警察署協議会委員の候補者の推薦について【決 裁 事項 】 １

公安委員会補佐室長から、仙台北警察署協議会委員の候補者の推薦について

説明がなされ、審議の上、決裁が行われた。

苦情の受理について２

公安委員会補佐室長から、警察署の対応に関する苦情の受理について説明が

なされ、審議の上、決裁が行われた。

苦情の調査結果及び通知案について３

公安委員会補佐室長から、警察官の対応に係る公安委員会苦情の調査結果及

び通知案について説明がなされ、審議の上、決裁が行われた。

審査請求の裁決案について（２件）４

監察課管理官から、運転免許証更新処分等に係る審査請求の裁決案について

説明がなされ、審議の上、決裁が行われた。

地域交通安全活動推進委員の委嘱について５

交通企画課事故総合分析室長から、地域交通安全活動推進委員の委嘱につい

て説明がなされ、審議の上、決裁が行われた。

宮城県道路交通規則の一部改正について６

運転免許課管理官から、令和４年５月１３日から道路交通法の一部を改正す

る法律等の改正により、高齢運転者対策として運転技能検査、サポートカー限
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定条件免許の導入されること等に必要な免許業務の改正について説明がなさ

れ、審議の上、決裁が行われた。

道路交通法の規定に基づく意見の聴取等７

交通聴聞官から、運転免許取消処分に係る意見の聴取等の結果、１１件の報

告と説明がなされ、審議の上、量定が行われた。

宮城県警察会計監査の令和３年度実施結果について【報 告 事項 】 １

監査室長から、令和３年４月から令和４年３月までの間に実施された令和３

年度宮城県会計監査の実施結果について、報告があった。

令和３年度行政監査の結果について２

監査室長から、令和３年度行政監査の実施結果について、警察関係に対する

指摘等はなしとの報告があった。

令和４年度定期監査等の実施について３

、 。会計課監査室長から 令和４年度の定期監査等の実施に関する報告があった

警察に対する苦情について（令和４年３月末現在）４

相談調査官から、警察に対する苦情事案（令和４年３月末現在）について報

告があった。

委 員：再発防止の指導教養について、職員への周知方法等を再検討してい

ただきたい。

相談調査官：今後も再発防止に向け、効果的な指導教養を徹底していく。

仙台国際ハーフマラソン２０２２チャレンジレース大会の概要と対策につい５

て

交通規制課次長から 「令和４年５月８日(日)に、仙台国際ハーフマラソン、

２０２２チャレンジレース大会が開催される。当日は、安全で円滑な交通規制

を行う 」旨の報告があった。。

道路交通規制の意思決定について（令和４年４月分）６

、 、交通規制課次長から 令和４年４月中における交通規制の意思決定について

報告があった。


